CORRESPONDENCIA: APARTADO 11.-Teléfono 25 DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

ANO XLIX.-Número 15.277

Miércoles 28 de Diciembre de 1949

Precio del ejemplar: 50 céntimos

El Padre Santo recibe el homenaje y las

Exhortación de Pio XII a los jefes de misión a unir sus esfuerzos para la aproximación de los pueblos

Que este Año Santo sea como punto de partida para una a Mescú.—Efe. nueva orientación de los espíritus y de los corazones

Ciudad del Vaticano, 28 (5 t.)— Su Santidad el Papa Pío XII, ha rebido esta mañana en la Sala del Consistorio a los miembros del Cuero diplomático para la presentación e las felicitaciones. Con este motio, el Santo Padre pronunció un disurso en francés, en el que, después explicar el motivo de esta audiencolectiva, añadió:

«¿No es profunda y maravillo-

128 ballenas han capiurado los japoneses en una semana

Tokio, 28 (5 t.)—Ciento vein. tiocho ballenas han cazado dutante la primera semana de campaña dos expediciones balleneras japonesas, que se encuentran en el Océano Antártico. El total autorizado para las expediciones de todas las nacionalidades que se dedican a la caza de la ballena en el Antártico es de 16.000 unidades de ballenas azul, en este año. El total capturado por los ripenes equivale a 75,5 unidades.—Efe.

"hijo" del Kaiser, rechazada por un tribunal mejicano

Méjico, 28 (5 t.)—Un Tribunal licano ha dictado sentencia revondo la orden de expulsión del teorio mejicano del inmigrante alen principe Otto Guillermo de Hozollern, descendiente del Kaiser, lue cuenta 26 años de edad. El ncipe» continúa incomunicado en definitiva una vez estudiado conamente el caso, según se dice en medios oficiales.—Efe.

OMENTO DE PRUEBA PARA

Méjico, 28. (6 t.)—El embajador ano en Méjico ha declarado que llegado el momento de prueba pa- Son grandes las pérdidas la organización de los Estados ericanos, frente al presidente docano, Trujillo. Añadió que la cción de los países demócratas de dérica contra la obstinada actitud un Gobierno que amenaza la paz stitucional, se verá ahora. Efe.

uvias torrenciales en Egipto

Vatro personas sepuitadas al derrumbarse una casa

Cairo, 28 (1 t.)—La Policía ha mado que cuatro personas queon sepultadas vivas al derrumbaruna casa en el distrito de Kaade Alejandría, a consecuencia as lluvias, que en una semana han rado el promedio de un año enteas comunicaciones han quedado rumpidas en muchas aldeas, y algunas de ellas se han venido al varias casas.—Efé,

UN SELLO DE CORREOS Social de la Marina.—Logos. ANCES DE 1.000 FRANCOS

aris, 28 (5 t.)—Un nuevo sello puesto a la venta en Enero pró-El nuevo sello está destinado tanqueb de la correspondencia avión.—Efe.

samente significativa, en pleno reajuste general de la humanidad v de la cristiandad, la confianza de tantos jefes de Estado que os han enviado como embajadores y co-mo ministros o encargados de Negocios ante esta sede apostólica, a este Estado de la Ciudad del Vaticano, cuya importancia no se podía indicar ni con estadísticas, ni medir por la extensión del territorio, ni valorarse por la fuerza de las armas? ¿Cuál es este territorio en el que aquí estáis reunidos? Es un punto imperceptible en el mapa-mundi. En el orden espiritual, un símbolo de alto valor, de una extensión universal y la ga-rantía de la independencia absoluta de la Santa Sede para el cumplimiento de su misión en el mundo. ¿Y cuál es su fuerza armada? Una realidad material poco menos que inexistente. La potencia bélica de este Estado minúsculo es nula. Su pretensión de paz es in-

Bidault ha puesto en peligro la vida de su Gobierno

París, 28 (6 t.)—Bidault ha puesto en juego la vida de su Gobierno en la votación, final de confianza sobre el presupuesto, según se manila orden de expulsión del fiesta en los medios políticos de la Asambiea. Bidault ha solicitado esta mañana un voto de confianza sobre dos cuestiones importantes, y se espera que exija otro, voto de confianza en otras dos cuestiones más, hoy mismo. Con arreglo a la Constitución, las cuatro votaciones se celebrarán, probablemente, el viernes próximo. El Gobierno caería automáticamente si perdiese la primera votación, que es constitucional. Se trata de una demanda de aumento de los impuestos.-Efe.

carcel de inmigrantes, de la que saldrá hasta que recaiga sentendel Estrecho murieron ORGANIZACION INTERAME-RICANA NOVENTA Y CINCO PETSONOS

en embarcaciones hundidas o averiadas

Madrid, 28.—En unas manifestaciones hechas por los micrófonos de Radio Nacional, el director de la Mutualidad de Accidentes de Mar y de Trabajo, que acaba de regresar de varios puertos del Sur, donde estuvo con motivo de la catástrofe marinera del Estrecho, ha dicho que el núhundidas o deterioradas. A las familias de las víctimas les han sido entregados socorros inmediatos complementarios de los que la Mutualidad paga conforme a la lev. de Asociaciones de Trabajo y las legales de esta misma entidad. La cantidad total de estos socorros inmediatos se ha elevado a 220.000 pesetas. En la Ceuta por la Cofradía de Pescadores, se acordó asegurar las embarca-

marinera

Tarifa, 28.—Procedente de Ceuta orreos por valor de mil francos ha llegado la centuria «García Morato», de las Falanges Juveniles de Franco, para transmitir, en nombre

calculable, y nuestra esperanza es completa eficacia, por el bien de tierra elegida por la Providencia cia. es, por su valor moral, por la fuerza y alcance de su irradiación, uno de los hogares alrededor de les cuales gravita todo el mundo; una realidad al margen de la cual toda la evolución del pasado no seria más que un enigma inexplicable. No en vano, por consiguiente, este pequeño territorio del Vaticano, con todo lo que encierra de sentimientos y de recuerdos, es como una ciudadela de paz y recenciliación en medio de los formidables acontecimientos del presente, como una gran esperanza para el porvenir, y un firme apoyo en el que convergen las miradas de muchos, incluso de los que viven fuera de la Iglesia. En cuanto a vosotros, señores,

por razón de vuestro cargo y de vuestras relaciones personales, podéis formaros, como testigos presenciales, una idea clara y justa de nuestros esfuerzos y de los motivos esenciales que presiden nuestras intenciones y acciones, de nuestros esfuerzos y de nuestras amo-nestaciones. Mejor que nadie podéis adivinar cuán grande sería nuestra alegría si fuese este año, el Año Santo, como punto de partida para una nueva orientación de los espíritus y de los corazones, como un retorno de los desbandados a una exacta concepción de los verdaderos fundamentos de la paz, mediatamente después de las experiencias demasiado dolorosas, se todos los pueblos y de todas las naciones la aspiración a una aproximación, a la fraternidad espiritual El Papa recibe en audiencia al arzode todas las personas honestas, aspiración cuya intima sinceridad y recíproca solidaridad disiparán, como es nuestro deseo, todo resto de un pasado todavía reciente. Unid vuestros esfuerzos comunes, señores, en reforzar una función tan beneficiosa para todos los Estados que representáis tan dignamente. Por nuestra parte, con los mejores vetos, invocamos sobre vi\stras excelencias, sobre vuestros jefes de Estado, sobre vuestros Gobiernos y pueblo, la bendición del Señor, como prenda y presagio de la prosperidad más feliz.»

El Santo Padre, después de dar su naje y felicitaciones de los jefes de

¿Ha sido llevado a Moscú el cardenal Mindszenty?

La conducción se ha hecho bajo fuerte escolta

Roma, 28 (6 t.)—El cardenal Mindszenty, primado de Hungría, ha sido trabladado de Budapest, bajo una fuerte escolta, según informa la agencia italiana Ari. Se rumorea que el car-l

denal debe de haber sido conducido

Roma, 28 (6 t.)—Según la agencia italiana Ari, la noticia de la salida del cardenal Mindszenty de la ver estos deseos de paz aumentar carcel de Budapest, procede del percada vez más y elevarse hasta la sonal del hospital en que ha estado encerrado el cardenal durante el protodos los pueblos. Sí; este trozo de ceso y el cumplimiento de la senten-

La misma agencia, al señalar que no ha habido noticias del ingreso del cardenal en otra prisión u hospital dice: Parece confirmarse la hipótesis de que el cardenal primado de Hungría ha sido trasladado a Rusia. Otro detalle importante que parece confirmar esta suposición, es el hecho de que la madre del cardenal no ha sido autorizada a verle durante más de dos meses.—Efe.



El cardenal Mindszenty

NORTEAMERICA EXIGE DE LAS AUTORIDADES RUSAS EN AUSTRIA LA LIBERTAD DE UN FUNCIONARIO YANQUI

Los soviets han accedido a la petición

Viena, 28 (urgente).—Las autoridades norteamericanas han exigido que sea puesto en libertad Israel Jacobson, gerente del Comité conjunto norteamericano de distribución en Hungría. Este fué expulsado de Hungría, acusado como sospechoso de espionaje, para ser detenido por los funcionarios soviéticos en la frontera autrohúngara.--Efe.

En libertad

Viena, 28 (6 t.)—Las autoridades norteamericanas anuncian que los rusos han accedido a poner en libertad a Israel Jacobson, detenido en la frontera con Hungría a su llegada de ese país, donde era director regional norteamericano de una organización benéfica judía, y de donde fué expulsado anoche después de haber sido encarcelado.—Efe.

Lausana, 28 (5 t.)—Rita Hayworth, nuera del Aga Kan, ha dado a luz una niña en una clínica de esta ciudad.—Efe.

El ministro español de Asuntos Exteriores llega a Nápoles

asegurada en el campo social y en ligiosa en la basílica de San Giaco-biéndolos podido conseguir, por lo mo y visitó el Museo Nacional. Fué que se dirigió a los dos equipos maobjeto de una recepción por las au- drileños de primera división. En contoridades, y antes del almuerzo se didespierta en la parte más sana de rigió a Pompeya, donde visitó el san-dará a Riera, y el Real Madrid a Aztuario de la Virgen del Rosario y las ruinas de la ciudad romana.-Efe.

bispo de Granada

Roma, 28 (6 t.)—El Papa recibió sta mañana, en audiencia privada, l arzobispo de Granada, monseñor Santos Oliveira, y al obispo auxiliar le París y secretario general de la Acción Católica francesa.—Efe.

Huelga de dos horas de tranvías y autobuses en Roma

Roma, 28 (urgente).—Los tranvías y autobuses de esta capital han bendición apostólica, recibió el home- parado hoy dos horas, de diez a doce, como consecuencia de una huelmisión y de los miembros de cada, ga inesperada de los obreros del una de las legaciones o embajadas. — transporte, para apoyar sus demandas de aumento de salarios. Efe.

Rita Hayworth Ante el encuentro Atlético de ha dado a luz una niña Bilbao-San Lorenzo de Almagro

Los bilbaínos alinearán a Riera, Azcárate y Olmedo

Llega a Bilbao el San Lorenzo de que cerrar sus puertas por estar aba-rrotados, quedando fuera millares

Bilbao, 28.—Procedente de Barce-San Lorenzo de Almagro, que mañana jugará contra el Atlético de Bil- Efe. bao. El equipo local tropieza con di-ficultades para alinear un conjunto secuencia, el Atlético de Madrid mancárate y Olmedo. Arbitrará el encuentro el inglés Mr. Blythe.-Logos.

Entrenamiento de la selección de noveles

Madrid, 28.—Esta mañana se ha entrenado en el Estadio Metropolitano la selección nacional de noveles que mañana jugará contra el Newell's Old Boys. El equipo, en el primer tiempo, será: Bustos, Murillo, Lesmes I, Lesmes II, Martín, Narro, Oñoro, Hermida, Mekerle, Aldecoa y

El entrenamiento ha sido presen-ciado por el seleccionador nacional de fútbol, por miembros de las Federaciones Nacional y Castellana, y por

Se confirma que el Madrid ha recibido una propuesta del Rácing de Buenos Aires

Madrid ha recibido una propuesta del recurso que le faculta para restable-Rácing de Buenos Aires para jugar cer la producción total en la indusun partido revancha en que se dis- tria del carbón, que ahora trabaja putaría una copa del ministro de Ha- solamente tres días a la semana. Dicienda argentino, socio honorario del cho recurso le compete de acuerdo campeón argentino. Como dijimos con la ley Taft-Hartley.—Efe. ayer, el ofrecimiento no será aceptado.-Logos.

EXTRANJERO

Londres, 28 (5 t.)—Ha sido batido dos veces el record de asistencia de público a los partidos de fútbol en Inglaterra. Los encuentros de Li-recientemente en el «Boletín Oficial ga celebrados ayer en las tres divi- del Estado», la capital experimenta siones, con un total de 44 partidos, en su extensión un aumento de hectáfueron presenciados por 1.226.098 reas 4.584,53 de terreno y de 5.000 personas, mejorándose casi en 60.800 habitantes de población. Los benela marca anterior.

asistiendo 1.249.975 espectadores. medios, el Ayuntamiento, que tiene

Pruebas de dos nuevos

los mismos.—Logos.

de aficionados. La cifra media en ona ha llegado el equipo argentino cada uno de esos partidos ha sido de cerca de 28.500 espectadores.—

Damasco, 28 (5 t.)—Jalid el Azem ha formado un nuevo Gabinete de coalición formado por diez ministros. Además de la Presidencia, conserva el Azem la Cartera de Asuntos Exteriores. Jalid el Azem ha presidido ya otro Gabinete sirio.—Efe.

Un senador yanqui pide que el Gobierno norteamericano haga una política exterior sin partidismo

Wáshington, 28 (5 t.)—El dirigente republicano del Senado, Wherry, ha pedido que se haga una polos jugadores argentinos del Newell's, lítica exterior norteamericana sin los cuales se entrenaron después.— partidismo, y que dicha política sea Logos. | sometida a debate en el Senado, antes y no después que la Administración negocie los acuerdos internacionales. Al mismo tiempo el senador acusó al Presidente Truman de ne-Madrid, 28.—Se confirma que el gligencia al no haber utilizado el

La anexión de 1.249.976 espectadores han presenciado hoy los partidos de fútbol en Barajas a Madrid

Madrid, 28.—Con la anexión de Barajas, cuya disposición apareció marca anterior.

Hoy se ha vuelto a batir el record, ficios de esta medida para Barajas son considerables, ya que por sus Además, muchos estadios tuvieron un presupuesto anual de 250.000 pesetas, no puede hacer frente a sus problemas, entre los que figuran, como más perentorios, los de urbanización, abastecimiento de aguas y ranqueo de la correspondencia avión.—Efe.

Franco, para transmitir, en nombre de aque uno de los doce japoneses dice que uno de los doce dice que uno de los doce japoneses dice que uno de los dice que uno de los doce japoneses dice que uno de los doce de japoneses de 1048 a 23.765.000. El crecimiento de 200-2000 de 1048 a 23.765.000. El crecimiento de 200-2000 de 1048 a 23.765.000. El crecimiento de 200-2000 de 1048 a 23.765.000 de 1048 a 23.765.000 de 1048 a 23.765.000 de 1048 a 23.765.000 de 1048 a pital.—Cifra.

El primer ministro de Israel das asciende a 95, además de las grandes pérdidas de embarcaciones bundidas a determinada de embarcaciones bundidas asciende a 95, además de las grandes pérdidas de embarcaciones bundidas asciendes perdidas de embarcaciones bundidas asciendes perdidas de embarcaciones bundidas de embarcaciones bundidas de embarcaciones bundidas de embarcaciones bundidas asciendes perdidas de embarcaciones bundidas de embarcaciones de embarcacione

Las oficinas de la Presidencia fueron trasladadas hace dos semanas

Ciudad dei Vaticano, 28 (6 t.)—Con relación a la situación de Jerusalén, un diario israelita que se publica en Tel-Aviv dice que el primer ministro de Israel, David Ben Gurien, se ha instalado en Jerusalén. El personal de oficinas de la Presidencia del Consejo ha sido trasladado ya, desde junta extraordinaria celebrada en hace dos semanas, a Jerusalén. Como consecuencia del acuerdo tomado por la Asamblea de la O. N. U. sobre la internacionalización de la Ciudad Santa, el Parlamento israelita ha decidido celebrar su primera reunión en ciones, los cascos y los pertrechos Jerusalén. Se informa, además, que el Gobierno de Jordania no retirará en la Mutua de Riegos del Instituto sus tropas de los sectores de Jerusalén en que se encuentran.—Efe.

Homenaje del Frente de Juventudes LOS SUPUESTOS Planes de la catástrofe guerra bacteriológica

LOS PROGRESOS DEL CATOLI-CISMO EN LOS PAISES DE

Ciudad del Vaticano, 28 (6 t.)atribuidos a los japoneses La agencia Fides recoge una estadística de los progresos hechos por el catolicismo en los países de misión Londres, 28 (5 t.)—Radio Moscú en los últimos veinticinco años, y

M.C.D. ZUZZ

lás a vez

en el

hora Mu-70 de Vacio-

ra del

SANAARAN BERTUKA ON AUGUSTON WOX

ASOCIACION DE SENORAS DEL SANTO HOSPITAL DE LA MISERICORDIA

Mañana, día 29, se celebrará la Junta general anual en el domicilio de la señora presidenta, sito en calle Infanta Isabel, número 15, a las cinco de la tarde.

Se ruega la puntual asistencia.

La presidenta

SUCESOS

Dependiente infiel En el día de ayer ha sido detenido el joven de 24 años, Mariano García Pala, que vive en José Zorrilla, 133, por considerársele autor de la sustracción de varios objetos existentes en el ambigú instalado en El Peñascal, propiedad de don Juan Manso, el cual presentó la oportuna denuncia en la Comisaría de Vigilancia manifestando que no se había presentado Mariano a rendirle cuenta de las ventas realizadas en los días que prestó servicio en dicho ambigú, en el que notó también la falta de varios artículos y algunos envases.

No era una vaca cualquiera

En la Casa de Socorro recibió ayer asistencia facultativa Teresa García, de 33 años, domiciliada en Santa Ana, 6, de diversas heridas y contusiones en diferentes partes del cuerpo. Todas ellas se las produjo una vaca al patearla irascible mente cuando Teresa cavó en tie rra, con lo que este bovino probó que no se trataba de una vaca cual aquélla a la que se puso en solfa.

Niña atropellada por una bicicleta

De diversas lesiones fué también asistida en el referido centro benéfi-co la niña de cinco años, Araceli de racionamiento de Varios, en los Miguel Martínez, que vive en Ci- establecimientos anunciados para esguiñuela, 21. Esta nena fué atrope- la clase de combustible. llada por un ciclista.

LOTERIA PRO-CIEGOS

pesetas, número 371. Premiados con 2,50 pesetas, los terminados en 71.

Los poseedores de números de «El Tirón», cuyas dos últimas cifras coincidan con las de este número, pueden pasarse por «El Tirón», San Francisco, 10, para recoger GRATIS artículos por importe de la compra efectuada. RACES .- VELARDE. 10

DE AGRICULTORES V GANADEROS

Ambiente de satisfacción entre los que asistieron a la misma

Para tener una referencia directa momento actual existen grandes dide la forma en que se desenvolvió ficultades para la solución de nuesla Tercera Asamblea Nacional de tros problemas y aspiraciones. De Hermandades de Agricultores y Ga- todos modos he podido percibir un naderos celebrada recientemente en ambiente de satisfacción en los me Madrid, nos hemos entrevistado con dios campesinos por la labor reali-I presidente de la Cámara Oficial zada en la Asamblea. De manera es-Sindical Agrícola de Segovia, don pecial se expuso de una manera cla-Mauricio Escudero, el cual tuvo en ra y tras una detenida consideración aquélla una importante intervención. de la realidad presente, el problema

-No desconocemos-nos ha di- de las intervenciones que pesan sobre cho el señor Escudero—que en el los productos agrícolas y ganaderos.
—; Cuál es su impresión—le pre-



SUMINISTRO DE CARBON MINERAL

Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes.—Se pone dero—que nosotros, labradores y ga-en conocimiento del público en ge-naderos, si somos requeridos para neral, que a partir de la fecha y has- ello, facilitaremos nuestro concurso, ta el día 15 del próximo mes, se lle- con la mejor buena fe, en la tarea vará a cabo un suministro de carbón de hallar solución a los problemas mineral en la proporción de diez generales campesinos con un sentido kilogramos por cartilla, previo cor- de justicia y equidad, de manera que

Igualmente serán suministradas en la misma proporción y corte del mismo cupón, todas las cartillas inscritas en los economatos de la Academia de Sorteo del día 27.-Premiado con 25 Artillería y Base Mixta de Carros de Combate, en los establecimientos de don Antonio Galván y Carbones

> El precio de la ración será de 2,35 pesetas en establecimiento y 2,55 en domicilio, cuando se trate del clasifi cado de granza, y 3,25 en establecimiento y 3,45 en domicilio, cuando se trate del clasificado de galleta.

El gobernador civil

SUSCRIPCION PRO NAVIDAD **DE LOS POBRES**

Suma anterior, 128.310,60 pesetas Casino de la Unión 100. Don Eulogio Herrero, 25. Ilustre Colegio de Abogados, 100. Don Juan Well Sanz, 25. Don Domingo de Silos, 15. Don Emilio Lasala, 50.

RECIBIDO EN LA DELEGACION PROVINCIAL DE SINDICATOS Sindicato de la Construcción, Vidrio y Cerámica

Don Juan Lorena Hernández, 100. Don Esteban Ortiz, 100. Don Ciriaco García García, 15. Don Juan Gómez Gómez, 25. Hijo de Higinio González, 25. Don Jacinto García Herrero, 10.

Sindicato de Ganadería Granja Avícola «El Terminillo», —De los importantes discursos 100.

Don Claudio Hernanz e hijos, 150. Don Antonio Hernanz, 60. Sindicato de Industrias Químicas Tintas imprimir «Negro de Huconcedernos, significando su gran mon, 100.

Perfumería «Iris», 25. Centro Farmacéutico de Segovia,

Sindicato de la Piel Calzados «Los Chicos», 100.

Don Alejandro Sáez, 10. Suma y sigue, 129.495,60 pesetas. Continúan recibiéndose donativos ganismos. Me interesa hacer constar para esta suscripción en el Gobierno concluyó diciendo el señor Escu- Civil.

REGISTRO CIVIL

cripciones:

Orden Garzón, hijo de Daniel y Ma- ba cinco metros, teniendo que utilizar ría Dolores, y María Margarita de escafandras. Cerca de 400 máquinas Mercedes. conseguir el engrandecimiento de y

Barroso, de 12 años; Luciana Rodrí- aunque afortunadamente no ha habiguez, de 88 años, y Alejandro Peina- do que lamentar desgracias persona dor Berzal, de dos meses.

COCA

Como en años anteriores y con más incremento, si cabe, ha tenido lugar en el salón de actos de la Casa de la Falange la entrega de aguinaldos de Navidad a las familias más necesitadas de la villa. Presidió el acto, con el señor cura

párroco don Pedro Martín Iglesias, el señor alcalde-delegado de Falange Española Tradicionalista y de las 1. O. N-S. y procurador en Cortes, don Arturo Acosta García, con asistencia de todas las autoridades, civies y militares, delegado de Auxilio Social, divulgadora y regidora de F. E. T., Frente de Juventudes y representaciones Sindical y del Magisterio, así como de las reverendas Madres Misioneras de Acción Parroquial de esta villa.

El salón, engalanado con las ban-deras nacional y del Movimiento, se hallaba totalmente ocupado por un número de beneficiarios que sobrepasaba a los ochenta.

Se inundan unos beneficiarios, lágrimas de agradec almacenes

Se han inundado los almacenes de las máquinas Alfa, sitos en Corpus, 8. Parece ser que una de las tuberías de entrada de agua al edificio se estalló esta madrugada, inundándose la bodega. Al advertirlo el sereno, avisó al señor Pascual, propietario del estable. cimiento, quien con ayuda de algunos de sus empleados y dos bombas, consiguieron desalojar el agua, permi-tiendo el arreglo de la tubería. En las Han sido hechas las siguientes ins- primeras horas la inundación revistió caracteres de verdadera tragedia, ya Nacimientos.—Jesús Guillermo la que sobre la tubería el agua alcanza-Fuente Gómez, hija de Nicolás de coser Alfa quedaron sumergidas salvándose solamente 22. Las pérdi Defunciones - Antonio Fuentetaja das materiales son de consideración,

Abrió el acto con su eloca Entrega de aguinaldos fácil palabra nuestro querido sacer de Navidad a los más te don Pedro Martín Iglesias, que hizo patento el agririta de la servirita de la servirit necesitados de la villa hizo patente el espíritu de carid cristiana que tan encarnado está nuestro querido pueblo, e instó a reunidos a que dieran gracias al N ño Dios, que prende en las aln esta virtud tan cristiana y hace los corazones se inclinen en es días de alegría hacia los humi para proporcionarles el consuelo la caridad. Terminó su disertar haciendo votos por que esta carid sea la senda de nuestra vida para po der conseguir la eterna felicidad

Acto seguido hizo uso de la pala bra el señor alcalde y procurado Cortes, quien con su palabra fin y reposada, glosó el acto, poniendo de relieve la misión que tiene in puesta la Falange que, frente a mundo desquiciado, cumple las co signas del mártir fundador, camara José Antonio Primo de Rívera, molado en su juventud por el s delito de querer una España mejor y más amor para el semejante.

Las palabras del señor Acosta, ta firmes como su alma recta, tuviero la virtud de arrancar lágrimas de lo miento que, como perlas preciosas son el más preciado galardón pan os organizadores de este incompara ble acto.

A continuación se procedió al reparto de prendas de abrigo, aguinaldos en especie y en metálico medicamentos, entre los beneficiari que los recibían con emoción inco tenible. Los que encontramos en pasillo de esta Casa de la Fala a ancianos que, llevados de la m no podían contener sus lágrimas, más olvidaremos la lección de o dad que caló en nuestra alma. Qui nes tenemos la dicha de vernos res dos por tales autoridades, nos se timos orgullosos y pedimos al Nin Dios nos las conserve incólumes omo nosotros lo deseamos.

UN CAUCENSE

SANTO TOME DEL PUERTO Fiesta infantil

El día 25, Pascua de Navidad, celebró una fiesta infantil en est pueblo, en la que los niños y niña de la catequesis parroquial represen taron «La adoración del Niño», cua dros alusivos a los grandes mister del Nacimiento del Niño-Dios Tan grande era el anhelo con q

ansiaba el vecindario presenciar acto, que concurrió no solamente to do el pueblo, sino que nos honram con su presencia los vecinos de pueblos limítrofes. No era nala extraño que reinase tanto interés, que nuestro digno sacerdote, don sé Jordán ha puesto en esta act ción de los niños el interés y co que ya nos dió muestras en otra fiestecitas que celebró también con los niños

Allí vimos a los Reyes Magos I vestidos de sus mantos e insigu reales con sus respectivos pa tores, ángeles y demás personajes qui intervinieron en la Asunción y Nac miento, todo con la solemnidad religiosidad propia del acto.

Pla

Sabemos que para el día de Reye los niños de la catequesis están pr parandose para hacer la cabalgata infantil, a la que auguramos un completo éxito.

Nuestra más cordial enhorabue na, tanto a los niños y niñas que tomaron parte como a las que coad vuvaron. Y sobre todo recibalo t director, nuestro activo y digno s cerdote.

JUEVES, 29 de Diciembre. La espectacular película en te

herradas. Abonará gastos, Inocencio Alvarez, Monterrubio. VACA suiza, recién parida tercero vendo. Eusebia de Frutos, Revenga, por Gary Cooper y VENDO dos cerdos cebones, diez arro-

Como complemento se pasar una película de Jaimito. A las 4,30. Sección infantil.

Butaca, 4 pesetas A las 7,30 y 10,45. Butacas, 5 v 4 Peseta

Viernes: INTERMEZZO, por Leslie Howard e Ingrid Bergman

Calzas para rejas

Hierro para herraje, chapas para arados ALMACEN DE METALES Y HIERROS VIENS GREGORIO HORCAJO Cantarranas, 3

Juguetes:

BUENOS BONITOS DARATOS MUEBLES LA UNION Teléfono.69.

Martín, respectivamente.

Ante los insistentes rumores que circulan hoy

por Segovia, Perfumeria Velasco participa

que no tiene nada que ver con la «inocentada»

aparecida esta m ñana en todos los diarios

de Madrid, bajo el pigrafe de "NO HAY DERECHO"

Padres!

mercial, plaza Doctor Gila, 13, teléfono 692, SEGOVIA.

SEGUNDO ANIVERSARIO

DEL SEÑOR

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I.P.

El funeral que se oficiará mañana día

29, a las nueve y media, en la parro-

obras culturales y recreativas.

EL TIEMPO EN SEGOVIA

En la tarde de ayer

guntamos—acerca de la acogida que

tendrán por parte del Poder públi-

co las conclusiones aprobadas en la

pronunciados por los ministros de

Agricultura y de las emocionadas pa-

labras de Su Excelencia el Jefe del

Estado en la audiencia que se dignó

preocupación e interés por los pro-

blemas del campo, hemos sacado la

consecuencia de que por el Gobier-

no serán estudiadas con toda aten-

ción nuestras aspiraciones, y que

pudiera llegarse a introducir modifi

caciones en la actuación que actual-

mente se sigue por determinados or-

Asamblea?

Presión atmosférica: 678,3 m/m. Dirección y fuerza del viento: Temperatura máxima: 5°.

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 677,7 m/m. Dirección y fuerza del viento:

Temperatura mínima: oº.

FARMACIA DE GUARDIA

Para esta noche, la de don Miguel de Frutos, Cronista Lecea, 6.

Cepillos de todas clases, Bayetas, Cremas de Calzado, Limpiametales, etc., etc.

Cine Victoria Muy pronto estreno de la maravilla en tecnicolor que



Una explosión de luz, color, belleza y alegria

ANUNCIOS POR PALABRA

VENTAS a plazos. Crédito Comercial Español. Independencia, 23.

El mejor regalo de REYES para vuestros hijos: UN PROYECTOR «CICURE» de vistas fijas con películas le 35 m/m. Amplio programa de TAQUIGRAFIA. Se dan clases en plaza de la Merced, 5. Informes y pedidos: FELIPE DE FRUTOS SEBASTIAN, agente co-

NODRIZAS Y SIRVIENTAS

SIRVIENTA. Se necesita, sabiendo bien obligación. Razón, plaza de la Rubia, 3. Carbones.

CORNEZUELO de centeno, puede ven-

derlo a buen precio, dirigiéndose a Valeriano Campesino, Avenida Palencia, 1. León.

VENTAS

PELETERIA Germana. Abrigos mou-tón, garras, curtidos, tintes. Bola, 13. Madrid.

CAMIONETA Peugeot, 12 HP., ruedas nuevas, toda prueba, cupo industrial, se vende. Casa Amancio Matesansz, San Juan, 14.

TRIPAS, secas y saladas, toda clase embutidos. Socorro, 10.

PUERTAS carreteras, vendense plaza Merced, obra, y eras de Valdevilla, CHOTA suiza, ocho días, vendo. Tra

DISPONGO gran cantidad de plantas CERDO jaro, 14 arrobas, se vende. Co frutales, forestales y adorno, para la varrubias, número 6, bar. venta, Director propietario, Sinforoso Acevete Joven, Sariñán (Zaragoza), Re-presentante en Segovia, Pinilla, 12 (San Millán). Depósito. CUBIERTAS, medida semilibre, 475 ×

19; 550 × 18, y 525 × 21, se entregan en el acto en La Serrana, S. L., carretera de San Ildefonso, 2, Segovia. VENDO coche 16 caballos. Razón, ta-

COMPRAS lleres Cándido Gallegos, travesía Pa-VENDO leña pino albar y negral, seca

y verde; buenas tejas, ladrillos, Sixto Pescador, Melque de Cercos.

VENDO-treinta árboles de chopo, de diferentes dimensiones. Millán Pato, Melque de Cercos. **GANADOS**

VACA lechera, recién parida del segundo, vendo. Mariano Gómez, Espirdo,

CERDOS, seis a siete meses, véndense Judería Nueva, 16.

VACA santanderina, abocada a parir, gran tamaño, doce azumbres, vendo Elías Rodríguez, Carbonero Mayor. tar, Almira, 24. Teodoro González.

EL SEÑOR

Don Pablo Velasco Pérez

Asesor técnico del C. D. La Granja. Médico titular de San Ildefonso

Falleció en Madrid el día 14 de Diciembre de 1849

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P.

El Club Deportivo La Granja,

Ruega la asistencia al funeral que se celebrará, por el eterno descanso de su alma, el día 29 de Diciembre, a las once de la mañana, en la iglesia paroquial de San Ildefonso, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Doña Máxima Hernanz Gil Ha fallecido en Madrona, hoy día 28 de Diciembre de 1949

LA SEÑORA

bas. Serviliano Sonlleva, Madrona.

Hasia 10 palabras, 5,00 ptas

Cada palabra más, 0,40 »

VENDO chota suiza, de ocho días

VENDO chota suiza, ocho días. Leche ría Cuatro Calles.

VENDO caballo semental, 31 meses alzada un dedo sobre la cuerda. Lastras

VACA suiza, cumplida del tercero, ven do. Jerónimo González, Melque de Cer-

EXTRAVIADO. Burro pequeño, pelo

negro, rozaduras del aparejo parte alta

de las paletillas, cinco años, manos

del Pozo, Julio Cid (molino)

Perogordo, Fausto.

a los 56 años de edad Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P.

Su desconsolado esposo don Lorenzo García Casado; hijos don Félix, doña Resurrección, doña Cándida, don Pedro, don José María y don Fernando; hijos políticos don Silvano López, don Salvador Bermejo y doña Piedad Fernández; hermanos doña María Cruz, don Ramón y don Anastasio; hermanos políticos doña Josefa Briz, doña Inés Heredero, don Marcelino García y doña Juana García; nietos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les agradecerán la asistencia al funeral que se oficiará en Madrona, mañana, dia 29, en la iglesia paroquial, a las diez, y acto seguido a la conducción del cadáver al Cementerio de dicho pueblo.

quia de San Millán y el que se celebre en Aguilafuente (Segovia) serán aplicados por el eterno descanso de su alma. La familia, Agradecerá a sus amigos y personas piadosas la asistencia.

resinosos recogidos en 1943-44

rrás, y para la de 1944, 151,12 pese

3.º Se aplicarán las disposiciones contenidas en la ley de 24 de Sep-

tiembre de 1938 y orden del ministe-

lacionadas, con las contenidas en la

jo para la Industria Resinera, apro-

bada en 16 de Marzo de 1943 y or-

4.º Los rendimientos de mieras

(porcentajes de aguarrás y colofonia)

se estimarán por provincia y con

arreglo a la siguiente relación, que es

a las entidades propietarias.

PROVINCIAS

Jaén

Madrid

Valladolid

la que utiliza la Comercial de Resi-

5.º Se autoriza a la Dirección Ge-

neral de Montes, Caza y Pesca Flu-

vial para que dicte las normas com-

plementarias que estime necesarias

para la realización de tales trabajos.

Rendimientos mínimos por zonas

Colof.

Caza v Pesca Fluvial.

(Viene de la página 4)

tas los cien kilogramos de colofonia cogida en las normas dadas por la orden de 22 de Diciembre de 1938 y 267,63 pesetas los cien kilogramos para la ejecución de esta clase de trabajos, lo que hace preciso que sean establecidas aquellas complementarias que se juzguen indispensables para salvar tal omisión, con rio de Agricultura de 22 de Diciemel fin de que la distribución de los bre del mismo año, debidamente rebeneficios económicos se realice dentro de la más justa y legal equidad. Reglamentación Nacional del Traba-También, y por último, se estima equitativo, a través de la Junta Intersindical de Resinas, que los rendi- den del ministerio de Agricultura de mientos de las mismas fijados con 25 de Febrero de 1944, así como las carácter general para toda España normas complementarias que se den por la Dirección General de Montes, de 22 de Diciembre de 1938 se establezcan, por lo menos, por provincias resineras, debiendo aceptarse los fijados por dicho organismo para las li quidaciones de participación de productos en cada una de aquéllas.

Por lo tanto, en uso de las atribuciones que la lev de Revisión de pre-cios de 24 de Septiembre de 1938 confiere a la Administración Forestal en su artículo primero y a propuesta de la Dirección General de Montes, Caza y Pesca Fluvial. Este ministerio dispone:

1.º Que se practiquen las revisiones para la determinación del valor en árbol de las mieras recogidas en las campañas de los años 1943 y 1944 en los montes de utilidad pública, tanto del Estado como de los pueblos y Corporaciones.

2.º Los precios que servirán de base para la deducción del valor de Cuenca paña de 1943, 196,92 pesetas los cien kilogramos de colofonia y 334,46 pesetas los cien kilogramos de agua-

GUIA MEDICA Odontólogos y clínicas ****

José Luis Canto Díez MEDICO

ERTO

mos

ue coa ibalo

Equis

os

M.C.D

Traslada su residencia y consulta a Madrid, calle de Núñez de Balboa, 8 Teléfono número 250545

VIDAECHEA MEDICO-OCULISTA

del Hospital de la Misericordia, Oftalmólogo del Estado por oposición Consulta diaria: 12 a 2 y 4 a 6

Colón. 5. Teléfono 302

RAYOS X. Consulta de 3 a 6. Plaza del Corpus, 8, principal, B Teléfono 231. Segovia. (C. S. 21)

Ur. L. Pérez Casanova Maternólogo del Estado. Tocólogo municipal y del I. N. P. ESPECIALISTA EN PARTOS Y

ENFERMEDADES DE LA MUJER Plaza del Corpus, 2, 2.°. Consulta 12 a 2 y de 3 a 6. Telf. 530 (S. G. 66)

Consulta en Segovia: Miércoles y Jueves. Plaza de Franco, 6. En Madrid. Lista, 57. Telf. 266119

Dr. F. Pérez Gallardo ESPECIALISTA EN NIÑOS Jefe de los Servicios de Puericultura de la Beneficencia Provincial. Con-sultor de Puericultura del I N. P.

CONSULTA DIARIA DE 3 a 5 Plaza de San Martín, n.º 4. Segovia. Teléfono 664 (Censura Sanitaria S. G. 84.)

general. Rayos X. Rinón,

Vejiga. Prostata. D. JUAN BARRIOS BERMEJO José Zorrilla, número 24.

(Consura Sanitaria S. G. 104).

MEDICO Y ODONTOLOGO

Consulta diaria en (Censura Sanitaria S. G. núm. 107.)

Carlos de la Fuente

MEDICO PUERICULTOR Enfermedades de la infancia. Consulta diaria de 3 a 4 y de 6 a 7 Plaza de Franco, 10, 2.°. Telf. 371

Samuel Borregon APARATO DIGESTIVO. RAYOS X

Consulta diaria de 3 a 5 San Francisco, 36, 2.º Censura Sanitaria S. G. núm. 108.

Pecialista en garganta, nariz y oídos del Hospital de San Carlos, de Madrid Consulta los jueves, JUAN BRAVO. 2.

Revisión de precios de los productos DETENCION, EN BARCELONA, APRECIO DEL CAUDILLO Y DEL PUEBLO de atracadores de taxistas

Un muerto y tres heridos por la explosión de un barreno

do a consecuencia de la explosión de unos treinta. Estos mismos sujetos su harreno cuando trabajaban en las se cree que son autores de otras teores de construcción del nuevo fectorías.—Cifra.

A su llegada, el señor Martín Artajo fué recibido por el Padre general vectorias.—Cifra.

Después efectué unos treinta. Estos mismos sujetos se cree que son autores de otras teores de la Orden. rrocarril de Tudela de Veguín a Lu-go de Llanera. El fallecido es Juan ta al caerse por el hueco de una Ejarque Sánchez, que deja viuda y siete hijos, y los heridos, José Ro-dríguez, Valentín Villa y Antonio Rey.—Cifra.

Atracadores detenidos

nero que llevaban. Según propia Cifra.

Oviedo, 27.—Un obrero muerto y confesión de los detenidos, el núme tres gravemente heridos han resulta- ro de taxistas robados asciende a

ta al caerse por el hueco de una escalera

Oviedo, 27.—La maestra naciona! de Antoñana, doña Amparo Alonso Fernández, de 49 años, que fué a pasar las vacaciones de Navidad con Barcelona, 27.—Han sido deteni- su famina, en La Felguera, cuando dos tres individuos que se dedicaban estaba en la iglesia visitando el naúltimamente a atracar a los taxistas cimiento, se cayó por el hueco de por medio de alquilar sus coches y una escalera, produciéndose tan grahacerse llevar a sitios aislados, don- ves lesiones, que falleció poco desde, bajo amenazas, les exigian el di- pués de ingresar en un sanatorio.-

la que utiliza la Comercial de Resinas para la determinación de rentas No hay nada sobre la revancha de Madrid al Rácing de Buenos Aires

Hoy sale para Filipinas el Español

ronel Nieto, a los directivos y jugado querimiento el señor Corrales se ex-res del equipo Real Club Deportivo presó en estos términos: Español de Barcelona, que mañana — Nada hay de cierto en que el salen en avión para Filipinas, donde Rácing haya solicitado de manera de gran cordialidad.—Cifra.

ni el Madrid podría concederle ahora do de pensar sobre este extremo. el desquite

Madrid, 28.—En ausencia del presidente del Real Madrid, señor Berna-béu, los informadores de Prensa preguntaron anoche al vicepresidente señor Corrales (don Luis), si había

y una sola

maquina

de coser

Grandes existencias de accesorios para estas industrias. Piedras para

molinos «Francesas», «Artificiales», legítimas «Mayol». Casa especializada en dientes de madera para coronas industriales.

SUMINISTROS INDUSTRIALES «MAT»

Avenida General Franco, 8, Valladolid

' Participa a sus distinguidos asociados y público en general, que sus ofi-

GESTORIA CAYSAN

Salones de exposición y venta: CASA SOLERA · Corpus 8 · Tº 466

cinas, han sido trasladadas a la plaza de San Martín, número I.

Madrid, 27.—En la Embajada de algo de cierto en cuanto se hablaba Filipinas se celebró una recepción en los corrillos deportivos sobre la pe-este mediodía, ofrecida por el encar-tición de revancha formulada por el gado de Negocios de aquel país, co- Rácing de Buenos Aires, a cuyo re-

-Nada hay de cierto en que el jugarán varios encuentros con selec- oficial un partido de revancha. Ninciones Filipinas y otra de Hong-Kong. I guno de los directivos del Club ar-Asistieron diversas personalidades y gentino nos ha visitado después de entre el coronel Nieto y los directi- parti lo para pedirla y, por lo tanto, vos del Español se cambiaron frases las noticias que circulan no pueden ser consideradas mas que como ca-Ni el Rácing ha pedido la revancha bles lanzados para ver nue tro mo-

-: Y en caso de solicitarla-interrogó un periodista-el Madrid daría la revancha?

- Lo estimo imposible e improcedente. Este partido tendría que jugarse al regresar ellos de su excursión por Inglaterra, Francia y Porugal, y para e as fechas nosotros estaremos otra vez en plena Liga, y quién sabe si con algunos jugadores esionados.

Por otra parte, cuando el Madrid estuvo en la Argentina el año 1927 se negaron a concederle el desquite del encuentro que perdió por 4-0 con el Newell's O'd Boys, pese a que se dispu ó en condiciones bien desfavo-

ables para nosotros. Si el Rácing quiere la revancha, osotros no tenemos inconveniente en oncedérsela más adelante en el misno Buenos Aires, siempre que las condiciones económicas, que nos sean ofrecidas, merezcan la pena de reali- Reserve su mesa.

Frence al San Lorenzo el Atlético de Bilbao reforzará a su equipo

Bilbao.-Ante el próximo encuentro con el San Lorenzo de Almagro, el Atlético atraviesa una situación muy difícil, pues en el entrenamiento celebrado se pudo comprobar que no están en condiciones de jugar Gainza, Venancio, Nando, Lezama y Mugarra. En cambio, se considera muy probable la reaparición de Pa-

Esta tarde se reunirá la Junta directiva del Club a fin de tratar de la situación creada por las bajas de los ugadores citados y considerar la conveniencia de solicitar algún refuerzo.



Se necesitan

Un seguro de Navidades felices y alegres con fino Tío Pepe

RACES Velande 10

ESPAÑOL A LA ORDEN DE DOMINICOS

(Viene de la página 4)

eneral de dicha Orden. A su llegada, el señor Martín Arta-

Después efectuó una detenida visita nal Tedeschini, prefecto de la Data-al edificio, que contiene grandes ría Apostólica de Su Santidad y ex obras de arte y vestigios históricos y culturales de inapreciable valor. Seguidamente, el ministro procedió a la mposición de la citada condecoración. Con este motivo pronunció unas palabras, en las que hizo constar que con esta condecoración el Generalísimo Franco y el Gobierno espanol querían expresar el aprecio y la estima que sienten hacia los méritos lel padre Suárez, que, como buen español, honra a la Patria, y como general de la Orden de Predicadores, sirve a la Iglesia. «Huelgan palabras —añadió—para destacar unos mérios de sobra conocidos. Cuando ha ola el corazón callan los labios». Manifestó también que la condecoración al padre Suárez es una demostración lel cariño que siente el Generalisimo ranco y el pueblo español hacia la Orden de los dominicos, así como ina prueba de que España sigue ntentamente los esfuerzos que realiza esta Orden para difundir la fe de Cristo por todo el mundo.

Terminadas estas palabras, el se nor Martín Artajo procedió a la imposición de la banda y de la insignia de gran cruz de Isabel la Católica al padre Suárez. Este contestó al minisro expresando su gratitud y el rue-go de que transmita al Generalísimo Franco y demás miembros del Gobierno español su reconocimiento por esta distinción. Declaró que los méritos a que se refería el ministro eran sólo una pequeñísima parte de la labor que realiza la Orden de dominicos en las misiones para extender el reino de Cristo, y de lo que sí se complacía es de contribuir a la for-mación de hombres misioneros que se extienden por todo el mundo. Citó cómo en América hay misioneros el mundo civilizado, mientras se muestran siempre alegres y satisfe-

El padre Suárez recibió la felicitaión del ministro y de todos los pre-

plantado por Santo Domingo en el sabel la Católica al Padre Suárez, siglo XIII, y del que ha madurado un

Roma, 27.-Al mediodía el carde-

retoño que da naranjas.-Efe. El cardenal Tedeschini ofrece un almuerzo al ministro español

nuncio apostólico en Madrid, obsequió con un almuerzo al ministro español y a su séquito en su residencia de la Dataria. El señor Martín Artajo ocupó la presidencia; a su derecha tenía al cardenal Micara, prefecto de la Sagrada Congregación de Ritos, y a su izquierda al cardenal Tedeschini. Asistieron, además del embajador de España cerca de la Santa Sede, señor Ruiz Jiménez, los subsecretarios de la Presidencia y de Educación Popular, señores Carrero Blanco y Ortiz Muñoz, respectivamente. El almuerzo se desarrolló en un ambiente de franca cordialidad, y en su transcurso el cardenal Tedeschini no cesó de recordar su estancia en España. Terminado éste, el ministro y sus acompañantes regresaron al Palacio de España.—Efe.

Brillante recepción en el Palacio de

Roma, 27.-Las más altas dignidades eclesiásticas, el Cuerpo diplomático acreditado cerca de la Santa Sede, la nobleza, el Patriarcado romano y altas personalidades del mundo de la política y de las letras se reunieron esta tarde en los salones del Palacio de España para saludar a los señores de Martín Artajo en una brillante recepción ofrecida en su honor por el embajador de España cerca de la Santa Scde y señora de Ruiz Jiménez. El número de invitados fué de 550. Ha sido una de las recapciones más brillantes que se han celebrado en estos últimos años en el Palacio de España. Se prolongó hasta las primeras horas de la noche.

Mendacidad comunista

Roma, 27.—El órgano del partido comunista «L'Unita» publica una foque llevan cuarenta años realizando tografía en lugar destacado, en la su misión apostólica, sin contacto con que aparecen agentes de la extinguida Guardia de Asalto española, cacheando a unos obreros en la Puer-ta del Sol madrileña. En el pie, «L'Unitá» dice: «Todos los días, la Policía española cachea a los obreros que acuden al trabajo». La foto-Finalmente, el ministro y sus acom- grafía está tomada durante los suce-cañantes contemplaron el naranjo sos de Octubre de 1934.—Efe.

Espléndida cena, muchos regalos, gran orquesta. Todo esto en el HOTEL CASAS, en su ya tradicional FIESTA DE FIN DE ANO

No hay entrada de baile





Agente exclusivo para Segovia y provincia: ANGEL SANZ EGIDO BIBICLETAS, ACCESORIOS Y REPARACIONES EN GENERAL SEGOVIA



EL ADELANTARO DE SEGOVIA

Aprecio del Caudillo y del pueblo español a la Orden de Dominicos

El señor Martín Artajo impone al Padre Suárez, en Roma, la Gran Cruz de Isabel la Católica

Recepción en el Palacio de España con asistencia de altas dignidades eclesiásticas y Cuerpo diplomático

El señor Martín Artajo oyó una misa | Visita a las obras del Colegio Meji- ción Mejicana del Sagrado Corazón.

Roma, 27.—Con una misa en las Catacumbas el ministro de Asuntos nistro, acompañado del embajador, Exteriores, don Alberto Martín Arta- señor Ruiz Jiménez; del asesor eclejo, inició esta mañana su jornada en siástico de la Embajada de España, Roma. Acompañaron al señor Martín del rector del Colegio Español en Artajo los miembros de su séquito y Roma, y otros miembros de su sérepresentantes de la Embajada de Es- quito, se trasladó a la Vía Aurelia, paña cerca de la Santa Sede. El santo en las afueras de Roma, donde se sacrificio fué oficiado en la capilla de procede actualmente a la edificación

cano del Sagrado Corazón

Hacia las once de la mañana el midel nuevo Colegio de la Congrega-

Dos periódicos británicos piden se dé fin

al destierro del ex Rey de Inglaterra, pero

la Reina no quiere en forma alguna recibir

a la duquesa de Windsor

visto en el mundo no puede vivir con su esposa en Inglaterra?

ses. Ese héroe no es otro que el duque de Windsor.

LONDRES AL DIA

periódico.

Gran Bretaña".

Servicio C. A. M.,

especial de nuestro

te un proscrito. ¿No ha llegado va

perspectiva que los viajes constan-

Según el "Daily Mirror" hay tres

razones principales:
1.ª El compromiso del duque,

Cuatro niños perecen

abrasados mientras

representaban una

pantomima de Navidad

Otros seis sufren

graves quemaduras

Hamburgo, 27.—Cuatro niños que

representaban una pantomima de Na-

vidad han muerto al prenderse fuego

en sus vestidos, en Buechen, cerca de

Hamburgo. Uno de ellos, al ver las

llamas que en sus vestidos había

producido una vela del árbol de Na-

vidad, corrió aterrorizado hacia los

Además de los cuatro muertos, han

sufrido graves quemaduras otros seis

Las tropas chinas

rojas pasan de largo

compañeros, a los que comunicó el Reyes"

¿Por qué el héroe de la más bella novela de amor que jamás se haya

Tal es la cuestión que presentan estos días muchos diarios londinen-

Se revolvería en vano todo el arsenal de la historia para encontrar

El clamor popular-en Inglaterra siempre se le tuvo honda simpa-

tía-llega ya a las columnas de los periódicos y se convierte en estado

nas sensatas-escribe el "Daily Mirror" en su edición dominical-de-

plorarán que después de trece años siga siendo este hombre virtualmen-

tados Unidos y muy raras veces la de no tener trato alguno con él.

QUE RAZONES LO IMPIDEN? la más importante. El duque de

de opinión, que pudiera tener mayores transcendencias:

duque de Windsor no tiene otra quesa de Windsor.

un caso semejante. Y en vano se hojearian

todas las leyes inglesas para encontrar un

texto que prohiba al Rey que fué de Inglate-rra residir en las Islas Británicas. Y sin em-

bargo, con la excepción de breves visitas,

muy espaciadas entre sí, este Rey vive aleja-

público en su antiguo reino.

3.ª La voluntad persistente de

Windsor no puede admitir que se le

rehuse a su mujer el tràtamiento

que automáticamente se debe a los

hijos de los reyes: Alteza Real. ¿Se-

ría tolerable que en un banquete la

mujer del duque de Windsor estu-

viese colocada en una posición in-

ferior a la del duque de Glouces-

En el fondo de la cuestión, hay

otras razones: y no es la menor de

todas que el duque de Windsor se

ondene a sí mismo a no volver a

u país por no exponer a inútiles

Además, dentro de la familia

real inglesa se teme igualmente que

la aparición en escena del duque

de Windsor originaría la aparición

automática de una segunda corte,

no inferior a la que tiene el Rey en

Sin embargo, no le convence esta objeción al pueblo inglés: "La presencia del duque en Inglaterra —escribe la Prensa—no sería un

obstáculo ni una molestia para los

funciones, Jorge VI.

vejaciones a su propia esposa.

do de su país natal, tan implacablemente co-

mo si hubiera sido desterrado.

Este Colegio se denominará de «Los Legionarios de Cristo». El ministro escuchó las explicaciones acerca de las obras, de labios del Padre mejicano Marcial Maciel, director y fundador del mismo. La edificación constará de tres plantas y tendrá capacidad para 100 alumnos, que serán todos hispanoamericanos. Se tiene la intención de terminar las obras para el próximo mes de Junio. En lo alto le ellas ondeaban las banderas pontificia, española, mejicana e italiana.

España ha prestado gran cooperación a estas obras, con las que tiene estrecha relación a través del Centro Cultural de Cóbreces, dependiente de Universidad Pontificia de Comi-

Con su visita de esta mañana, el ministro ha querido demostrar el gran cariño que siente hacia todo lo que representa catolicismo mejicano.

Imposición de la gran cruz de Isabel la Católica al Padre Suárez

Terminada la visita, el señor Martín Artajo y sus acompañantes se trasladaron al convento de Santa Sabina, curia generalicia de los Padres dominicos, para proceder a la imposión de la gran cruz de la Orden de

(Continúa en la página 3)

No existen los "platillos voladores"

Son el producto de la "histeria de las masas humanas"

Se dice, incluso, que son vehículos interplanetarios

Nueva York, 27.-La popular revista «True» dice que, según «autoridades bien informadas», los platillos volantes que fueron vistos tiempo atrás en Escandinavia son vehículos interplanetarios dirigidos por hombres de una civilización distinta y más avanza. da que la de la tierra.-Efe.

LO QUE DICEN LAS FUER. ZAS AEREAS NORTEAMERI. CANAS

Washington, 28 (1 t.)-Las fuerzas aéreas han anunciado que después de dos años de investigación, pueden afirmar que ano existen los platillos voladores». Las autoridades aeronáuticas indican que «todas las pruebas y los análisis efectuados revelan que los informes y noticias dados de vez en cuando sobre los «platillos voladores» son el resultado de una falsa interpretación de la proyección de ciertos objetos convencionales, o lo que es o mismo, una forma suave de chisteria de las masas humanas».

El Gobierno francés pide otro voto de confianza

De su aprobación depende la vida del Gabinete Bidault

Se pide un aumento de 45.130 millones de francos en las contribuciones sobre la producción

París, 28 (1 t.)—El primer ministro del Gobierno francés, Georges Bidault, ha pedido a las cuatro y veinte de esta madrugada, a la Asamblea Nacional, un segundo voto de confianza. Durante toda la noche se ha de batido sobre el proyecto de presupuestos. A dicha hora se discutió el aumento de 45.130 millones de francos en las contribuciones sobre la producción, y Bidault solicitó entonces el voto de confianza de la Asamble Dijo el primer ministro que el Gobierno se oponía a toda enmienda que cambie o limite los poderes para equilibrar el presupuesto. Se cree que este voto será discutido dentro de veinticuatro horas, lo más pronto, y de su aprobación dependerá la vida del Gobierno actual.-Efe.

El decreto sobre las nuevas plantillas del Ejército de Tierra

Madrid, 27.—El «Diario Oficial Así lo dispongo por el presente de del Ministerio del Ejército» publica creto, dado en El Pardo a 23 de Di-

y localización lo requiere, por otra

permiten llevar a cabo reducciones

en aquéllas cuyo servicio se desarrolla

en zonas, como la de nuestro Pro-

tectorado de Marruecos, que viene

disfrutando de largo período de paz,

cimentada en los estrechos vínculos que unen a los pueblos españoles y

zan economías en beneficio de otras atenciones que la labor protectora im-

pone, sino que se logra una total uni-

ficación orgánica entre las unidades

localizadas en Marruecos y las de la

Península, volviéndose en lo que a

organización territorial se refiere a la

que ha sido tradicional en aquel te-

rritorio. Por último, durante el pe-

ríodo de urgencia de las actuales

plantillas (publicadas en mil nove-

cientos cuarenta y tres), ha sido

preciso introducir en ellas las modi-

caciones que la experimentación de

las mismas o el nacimiento de nuevas

necesidades ha impuesto. Por todo

lo expuesto se hace preciso realizar

un reajuste general de las plantillas

cuenta la actual coyuntura económi-

ca, permita adaptar la organización

de las diferentes unidades, centros v

dependencias de la Administración

Central, de la Regional y de las di-

ferentes Armas y Cuerpos a las cir-

tillas generales del Ejército de Tie-

Art. 3.º Por el ministerio del

Ejército se dictarán las disposicio-

el siguiente decreto:

guerra mundial para que puedan aplicarse con claridad de juicio las enseñanzas deducidas de la misma, parece llegado el momento de aprovecharlas, adoptando la organización de las unidades de las distintas Armas y Cuerpos de nuestro Ejército a las nuevas modalidades tácticas y al enorme progreso alcanzado por el armamento y el material de guerra de todas clases. Han de te nerse en cuenta igualmente las circunstancias del momento, que si por una parte aconsejan reforzar aque llas unidades cuyo especial cometido

«Transcurrido el tiempo suficiente El ministro del Ejército, Fidel Dávidesde la terminación de la última la Arrondo. El nuevo embajador de Bolivia en Madrid hace declaraciones en Buenos Aires

ciembre de 1949.—Frncisco Franco.

Hemos de procurar aumentar las relaciones comerciales

Buenos Aires, 27.—El nuevo empajador de Bolivia en España, doctor Enrique Hertzog, ha hecho a los periodistas una declaraciones sobre España, diciendo, entre otras cosas: Soy un profundo admirador de España y un fervoroso hispanista. Hemos de procurar hacer más estrechas las relaciones comerciales, aumentando el envío de goma, nuestro principal producto, e importando telas, máquinas, etcétera».—Efe.

Recibido por el Presidente Perón Buenos Aires, 27.—El Presidente Perón ha recibido en audiencia al ex presidente de Bolivia, Enrique Herttog, nombrado embajador de su pais en España.

El doctor Hertzog también ha visitado al ministro argentino de Asuntos Exteriores, Hipólito Jesús Paz.

Libertad de precios para prendas de modistería y lencería

Madrid, 28.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy, entre otras, a siguiente disposición:

Administración Central.—Industria Comercio. Secretaría General Técnica. Disponiendo la libertad de fabricación y venta de las prendas de modistería y de la lencería artística y

rra para 1950. Art. 2.º Esas plantillas, que se comunicarán oportunamente, entrarán en vigor el día primero de Febrero de irreverencia en las misas que se celebran a media noche"

Sevilla, 27.—«Son frecuentes los peligros de irreverencia y profana-ción en las misas que se celebran a media noche, porque siempre la mal-dad busca las tinieblas para maquinar el mal», afirma el cardenal Segura en un documento pastoral dirigido a los fieles de la archidiócesis. En dicho documento, el prelado, después de reproducir integramente el decreto de la Sagrada Congregación de Sacramentos autorizando como primera gracia del Año Santo la celebración, en todas las diócesis, de la misa de media noche el día último del año, establece normas para el cumplimien-to de este decreto, y dice que estas normas tienen que ser escrupulosamente observadas por los fieles. Finalmente, el cardenal Segura, en su documento pastoral, condena la tradición de las doce uvas, «que es una

costumbre pagana y supersticiosa). En ningún hogar debe faltar la nueva Agenda que la Sección Femenina ha editado para ayu-dar a la mujer en sus problemas caseros

Revisión de precios de los productos resinosos recogidos en 1943-44

Se refiere tanto a los montes públicos del marroquí. Con ello no sólo se reali-Estado como a los de pueblos y Corporaciones Madrid, 28.—El «Boletín Oficial | nación, según informe de la Comer-

la hora de poner fin a este estado contraído en los días de su abdicaestúpido de cosas que ha durado ción, de no presentarse jamás en «Ilustrísimo señor: Solicitadas re-El "Star", gran diario de la tar-de, escribe por su parte: "Sus ami-en especial la Reina, se obstinen montes de utilidad pública y por el Grupo de Mieras del Sindicato Vertical de la Madera y Corcho las revicel resultado económico de tales aprogos residen en el país natal, pero el en no recibir oficialmente a la dusiones de precios de los productos vechamientos y poder hacer transtes entre París, la Riviera, los Es- otros miembros de la familia real resinosos procedentes de las campa- cender éste a propietarios de montes ñas de los años 1943 y 1944, liqui- y explotadores forestales en la forma seguidamente a las mismas por no da por las disposicioses contenidas haber sido realizada hasta fecha resiente la venta de todos los productos derivados de la miera recolectada

en dichos años; ultimada esta enaje-Detención, en Milán, fueron dictadas y deben ser tenidas en cuenta para la práctica de estas de siete espías

dos figuran dos jefes comunistas de la Aviación y un ex comandante. Uno de las revisiones de precios que ahográficos de fortificaciones italianas y constituye no obstante circunstancia de las fronteras con Austria y Yugoes- imprevista que no está por tanto re-

lel Estado» publicó ayer la siguiente cial de Resinas, organismo encargaorden del ministerio de Agricultura: do de su fealización como continuador en dicha gestión del Servicio Sinpetidamente por los propietarios de dical de Resinas y Derivados, se disjusta y equitativa que fué establecien la ley de 24 de Septiembre de 1938 y orden del ministerio de Agricultura de 22 de Diciembre del mismo del Ejército, que sin alterar la ley orgánica fundamental, y teniendo en año, aplicándolas adecuadamente en relación con las que con posterioridad revisiones de precios referentes a las campañas de los años 1943 y 1944 particularmente las contenidas en la Reglamentación Nacional del Traba-jo para la Industria Resinera, aprocunstancias actuales de todo orden. Por ello, a propuesta del ministro bada por orden del ministerio de del Ejército, y previa deliberación del Consejo de ministros, dispongo: Artículo 1.º Se aprueban las plan-Trabajo de 16 de Marzo de 1943 y la del ministerio de Agricultura de

tinuidad habida entre la terminación región de Trento, un sargento de de estas explotaciones y la ejecución de los detenidos tenía en su poder un ra se promueven, justificada como nes pertinentes para la aplicación del presente decreto

(Continúa en la página 3)

comunistas italianos Milán; 27.—Se hallan detenidos en sta ciudad siete italianos acusados de

spionaje militar para «una nación 25 de Febrero de 1944. Por otra parte, la solución de coneuropea oriental». Entre los inculpaimportante número de clichés foto- está por la causa antes expresada,

Exportación de uvas Supuestos beneficios excesivos de la industria en Inglaterra

El Congreso de Sindicatos solicita dei Gobierno una Investigación

llones de afiliados, en un informe de beneficios excesivos». tes: Cerbère (hasta treinta millones cinco mil palabras, solicita del Go-Mientras tanto los duques de de francos), Perthus (veintidos mi- bierno que éste realice una minuciosa neficios que la industria obtiene. Añaprecipitadamente hacia el Norte en su lado en el número 75 de la calle intento de aplastar a las tropas na- la tro cer al ministro de Hacienda, sir Staffrancos en régimen de certificados de los «beneficios excepcionalmente elevados que posiblemente se logran en carán por las Aduanas de Cerbére ciertas industrias, como resultado di-

informe-"que no se presta la aten-producción.-Efe.

Londres, 28 (r f.)—El Congreso de ción suficiente, por grandes sectores Sindicatos, que cuenta con ocho milionidustriales a la necesidad de evitar

Sobre los salarios, el informe expresa la esperanza de que, al aumeninvestigación sobre los excesivos be- tar la producción aumentarán los ingresos de los trabajadores. Entre hace, figuran: Que subsista la negociación voluntaria; enérgicas restricford Cripss, sus puntos de vista sobre ciones sobre todo aumento de jornales, salarios y dividendos; que se preste atención a la posibilidad de ayuda a los obreros pagados deficien-El Consejo general opina-dice el temente, y una intensificación en la

por Chengtu Persiguen a los nacionalistas en retirada Hong-Kong, 28 (1 t.)—El grueso

de las fuerzas comunistas ha pasado Windsor llevan una vida tranquila llones), Hendaya (veinte) y Cande largo por Chengtu, dirigiéndose precipitadamente hacia el Norte en su lado en el número 75 de la calle cionalistas en retirada. De fuente na- mil libras de renta al año. El du- ción de pasas procedentes de España, cionalista se informa que mediante que no puede convertirlas en dóla- por valor de sesentan millones de intensos bombardeos aéreos ha que- res v a este fin ha iniciado la redado destruída la flota organizada en dacción de sus memorias para una importación. Los despachos se verifiel mar de la China para invadir Hai- casa de ediciones americana, que le nan, y que, en consecuencia, esta in- paga a ciento cincuenta pesetas la vasión ha sido retrasada por lo menos palabra, en dólares. en un mes.-Efe.

EN ENTREDICHO REAL Hay un factor de singular impor-

miños, que se encuentran hospitaliza- tancia también en este caso: pudo advertir-dice la Prensa bri tánica con motivo del último via je del duque a Inglaterra: precisamente cuando el duque entraba en el palacio de Buckingham, para ver al Rev, salia la Reina para visitar fué abierto en Francia un contingente

en Paris; viven en un hotel alqui- franc (ocho).

LOPEZ MAC MILLAN

y pasas de Almería a Francia

Madrid, 28.—El día 15 del actual una exposición. Después de la ab- para la importanción de uva de Aldicación de Eduardo VIII la espo- mería, por valor de ochenta millones sa de Jorge VI ha visto a su cuñado de francos, en régimen de certificacontadas veces. Y jamás un miem- dos de importación. Los despachos se bro de la familia real ha visitado efectuarán por las Aduanas siguien-

Perthus (doce millones), Hendaya (diez) y Canfranc (ocho).

(hasta treinta millones de francos), recto de la desvalorización».

Si necesita IMPRESOS encárguelos en los talleres de



ELADELANTADO